Medio	CNN Chile
Fecha	9-4-2014
Mención	Entrevista a Esteban Valenzuela, presidente de la Comisión para la Descentralización. Es Director del Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales de la UAH.

## Entrevista a Esteban Valenzuela, presidente Comisión para la Descentralización

• Entrevista a Esteban Valenzuela, presidente de la Comisión para la Descentralización y Heinrich Von Baer, vicepresidente. Temas: - Esta semana se creó finalmente la comisión asesora presidencial para la descentralización y desarrollo regional de Chile. - Cuales serán los efectos de la comisión. - Hay que buscar consensos orgánicos. - La comisión es bastante plural. - En septiembre se entrega un informe de lo que hay que hacer para la descentralización. - Reunión el 30 de abril en Iquique. - Propuesta de un ciudadano: Por cada kilómetro del Metro que financia el estado 30 kilómetros de recuperación del tren al sur. - Creación de sistemas regionales para atraer y retener capital humano calificado para el desarrollo de comunas y regiones. - Compromiso de los parlamentarios con sus regiones. Mención: - UFRO - U. Alberto Hurtado - Michelle Bachelet - ACHM - Reforma Tributaria - Máximo Pacheco - Minería - Ministerio de Hacienda. - Subdere - Rodrigo Peñailillo - Centrales generadoras de electricidad.